



メディアの連絡先:

Muriel Fleury, バチカンにおける総合人間開発省, press@humandevlopment.va

Ana Paula Panzarini, Run4Unity 委員会, centrogen3.rpu@focolare.org

Raquel Ortuno, ラウダート・シ アクションプラットフォーム, raquel.o@laudatosimovement.org

Sarah Mundell, ラウダート・シ アクションプラットフォーム, smundell@mundellassociates.com

バチカンにおける総合人間開発省は、世界的な若者主導のエコリレーである 2023 Run4Unity を共催します。

バチカンは、ラウダート・シのアクションプラットフォームを通じて、フォコラーレ運動の若者が主導し、タイムゾーン、国、文化にまたがって平和を構築し、地球を緑化する、世界的な若者主導のスポーツおよび植林イベントを支援しています。

2023年4月4日、イタリア、ローマ-5月7日、多くの国と数百の都市の200,000人を超える10代、若者、家族、コミュニティメンバーが、Run4Unityに参加します。平和を築き、木を植える宗教的背景。2023年のRun4Unityは、総合人間開発省のラウダート・シ アクションプラットフォームが共催し、より大きな「一致週間」の一環としてフォコラーレ運動の若者が主導し、「人、地球と私たちの生態学的回心」というテーマに焦点を当てます。あらゆる年齢層の参加者が、体を動かすことで自分の体をケアし、何キロも走ったり、数分の運動を世界中に植えられる木と交換したりして、地球をケアします。

「私たちの地球の健康で住みやすい未来を確保するために、信仰の伝統、文化、世代、セクターを超えて、私たちは皆、団結し、自然環境を保護し、私たちの中で最も脆弱な人々をケアする具体的な行動にコミットしなければなりません。若い人たちはRun4Unityのようなイベントを通じて道を切り開いており、総合人間開発省は多くの人が彼らの重要な使命に参加することを望んでいます」と総合人間開発省の代表であり、ラウダート・シ アクションプラットフォームのディレクターであるJohn Mundellは述べています。

どのように展開しますか

Run4Unityはフィジー諸島で始まります。フィジー諸島は、新しい一日が始まる最初のタイムゾーンであり、気候変動の影響をすでに大きく受けている生態学的に象徴的な国です。そこから、青少年は次の24時間にわたる一連のビデオ会議通話を通じて、あるタイムゾーンから次のタイムゾーンへ仮想の「バトン」を渡し、カリフォルニアのコミュニティで締めくくります。

参加者は、ランニング、ジョギング、ウォーキング、または地元のスポーツイベントに参加します。一部のイベントは、平和を象徴する会場、紛争中の国やコミュニティの国境、または生態学的に重要な場所で開催され、団結と平和の証人になります。参加者の中には、ラウダート・シのアクションプラットフォームを通じて環境教育に取り組んでいる世界中の1000のラウダート・シの学校や、リビングピースプロジェクトの一部であるグループや学校が含まれます。

Run4Unityに参加したい人は誰でも、www.teens4unity.org/run4unityで個人またはグループとして登録できます。そこから、走行距離や運動時間を記録したり、自分が植えた木の本数を登録したり、地元や国際的なスポンサーや組織と協力して、木の長期的なケアを保証したりできるリンクに誘導されます。また、地元のイベントに登録したすべての参加者は、ユナイテッドワールドプロジェクトのウェブサイトのカレンダーに追加するよう招待され、そこでチェックして参加することができます。

Teens4Unityの国際本部のコーディネーターであるFederico ViaraとFiorella Tassiniは、次のように述べています。「私たちの夢は、Run4Unity 2023が世界中に平和と気候連帯の波紋を生み出すことです！さまざまな国のコミュニティ間の絆を強化することで、人々は平和と地球のために真剣に取り組むように力になるでしょう」と。

詳細については、www.teens4unity.org/run4unityをご覧ください。

総合人間開発省は、人権、健康、正義、平和とともに、人間と神から与えられたすべての人の尊厳の促進に専念するバチカンの部門です。それは主に、経済と仕事、被造物と私たちの「共通の家」としての地球の世話、移住、および人道上の緊急事態に関連する問題に関係しています。詳細については、<https://www.humandevlopment.va>を参照するか、[Facebook](#)、[Twitter](#)または[Instagram](#)をフォローしてください。

ラウダート・シのアクション・プラットフォームは、教皇フランシスコの回勅「ラウダート・シ：共に暮らす家を大切に」に触発された、一体的な人間開発を促進するためのバチカンのディカステリーのイニシアチブです。これは、地球と貧しい人々の世話をするために行動する仮想プラットフォームであり、世界規模のコミュニティです。あらゆる背景、信仰、経験レベルの参加者が、自分のライフスタイルを振り返り、変化の機会を評価し、神、他者、自然との関係を新たにするのに役立つ具体的な行動計画を立てます。詳細については、www.laudatosiactionplatform.orgを参照するか、[Facebook](#)、[Instagram](#)や[Twitter](#)をフォローしてください。

Teens4Unityはフォコラーレ運動の若者部門であり、そのメンバーはさまざまな文化、宗教、民族的背景から集まっており、毎日の生活を通して、平和、兄弟愛、与える文化を広めることで、より一致した世界のために生きるという共通の目標を持っています。彼らは、2005年以来、連帯と平和を築くためにスポーツと運動の価値を祝うために182か国で何十万人もの人々を巻き込んでいるRun4Unityを含む、さまざまな地元および国際的なイベントを推進しています。詳細については、www.teens4unity.orgをご覧ください。

#

私たちのパートナーの皆さんに感謝します！





← 希望を植え直す。イタリアでは、若いシチリア人が 2022 年に島を襲った壊滅的な火災への対応として、「We Love Trees」イニシアチブの一環として 500 本以上の木を植えて配布しています。

写真提供: Thalassia Giaccone.

→ コンゴ: 世界中に 100 ある Living Peace Project の学校の 1 校の子供たちが、毎年恒例の Run4Unity に参加し、スポーツイベントや、市民および宗教当局の講演者による公開イベントを開催し、あらゆる年齢の何千人もの若者を巻き込みます。
写真提供: Teens4Unity.



メヒカリとカレキシコが一致団結。

2017 年にはメキシコとアメリカの国境で Run4Unity イベントが開催され、両側の若者が壁に沿って走り、平和と兄弟愛の証人として公共の広場に集まりました。

写真提供: Teens4Unity.



← ミャンマー:

生態系のクリーンアップと啓発活動。

写真提供: Teens4Unity.

→ グアテマラ:

180 人の若者が、市長の同意を得て、地滑りを防ぐために木を植えました。

写真提供: Teens4Unity.

